

Pressemitteilung

rightmart Rechtsanwaltsgesellschaft mbH | Meyerstraße 4 | 28201 Bremen

rightmart will Behördenbescheide kostenlos per App prüfen

- **Start-Up prüft dank eigener Software in Echtzeit**
- **Über 3.500 Mandanten im ersten Jahr**
- **Crowdfundingstart ab 24.11.16 auf seedmatch.de**

22. November 2016

Nicht weniger als die Revolution des Rechtsmarktes hat sich das vierköpfige Gründerteam von rightmart auf die Fahnen geschrieben. Die Idee des Bremer Start-Ups: Die Entwicklung einer Software, die automatisiert und in Echtzeit juristische Fragen zu den unterschiedlichsten Themen beantwortet. Den Auftakt hat man zu Beginn des Jahres mit der Überprüfung von Hartz4-Bescheiden gemacht, offiziell gegründet wurde im Mai 2016. „Bis heute haben bereits über 3.500 Mandanten unser kostenloses Angebot genutzt“, erklärt Anwalt und Gründer Jan-Frederik Strasmann. Die bisherige Erfolgsquote liegt bei über 40 Prozent.

Neben den oftmals fehlerhaften Hartz4-Bescheiden, werden in Kürze auch BAföG- und Bußgeldbescheide überprüft. „Die rightmart-Software ermöglicht eine so schnelle Überprüfung von Bescheiden, dass die Kanzlei dies dem Mandanten kostenlos anbieten kann. Zudem ersparen sich Mandanten so aussichtslose Verfahren“, sagt Gründer Marco Klock. Mit diesem Konzept konnte die Online-Kanzlei seit Gründung monatlich im Schnitt um 15 Prozent wachsen und einen Umsatz von fast einer Millionen Euro erwirtschaften.

Der nächste Schritt ist nun eine Crowdfunding-Kampagne. Sie soll den Grundstein bilden für die Weiterentwicklung der Software auf mobilen Endgeräten. Mittels App sollen künftig Bescheide ganz einfach geprüft sowie Unterlagen eingereicht werden können. „Unser Ziel ist sofortige, individuelle Rechtsberatung, ohne dass der Mandant eine Kanzlei betreten muss. Durch den Abbau dieser Hürde, kann jeder seine Bescheide unkompliziert prüfen lassen“, erklärt Gründer und Rechtsanwalt Dr. Philipp Hammerich.

400.000 Euro sollen innerhalb 60 Tage über Seedmatch, Deutschlands erste Crowdfunding-Plattform für Start-Ups mit den meisten Finanzierungsrunden, gesammelt werden. Der Startschuss fällt am 24. November, doch bereits jetzt ist die Fundingseite unter www.seedmatch.de/rightmart einsehbar, wo es auch weitere Informationen zum Unternehmen gibt.

Falls Sie über die Meldung des Funding-Starts hinaus einen Aufhänger brauchen, steht Ihnen das Gründerteam auch für folgende Themen als Ansprechpartner zur Verfügung:

- Fehler beim Hartz4-Bescheid: Warum ist fast die Hälfte fehlerhaft?
- Hartz4 & Rechtsberatung: Wie Hamburg und Bremen Arbeitslosen die Rechtsberatung erschweren
- Kostenlos Bescheide prüfen – wie ist das möglich?
- Rechtsmarkt & Technologie: Warum die Branche im Wandel ist
- Warum LegalTech im Sozialrecht beginnt

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an

Markus Noldes

mail@markusnoldes.de

Tel: 0176 - 55 391 353